

Spielefest der Grundschule

Am 5. Juli fand an der Grundschule Bad Endorf bei herrlichem Sommerwetter das alljährliche Spielefest statt. Es stand in diesem Jahr unter dem Motto „So ein Zirkus“.

Zum Auftakt begrüßte ein Chor aus fast 250 Grundschulern die Eltern und Gäste mit dem „Endorfer Feriensong“ und dem Lied „Schön ist es auf der Welt zu sein“. Anschließend gaben die Bläser- und die Streicherklasse eine Kostprobe ihres Könnens. Zeitgleich startete der Spielbetrieb und die Kinder konnten an zwölf verschiedenen Stationen u.a. Slacklinen und Stelzenlauf probieren oder mit Tellern und Tüchern jonglieren. Für die Gäste hatte der Elternbeirat wieder Kaffee und Getränke, leckeren Kuchen, sowie herzhaftes Essen aufgetischt.

Die Schule dankt dem Elternbeirat und allen Helfern, die durch ihr Engagement dazu beigetragen haben, dass dieses schöne Fest stattfinden konnte.



Grund- und Mittelschule Bad Endorf

Archiv

2018/19

